



Las principales bolsas en el mundo operan con resultados negativos.

Reporte de apertura de mercados Apertura de Mercados Las principales bolsas en el mundo operan con resultados negativos, afectados por una contracción del comercio exterior de China, temores de...

Redacción 14/01/2019 3 Análisis Financieros, Cibanco



[Facebook](#)

Reporte de apertura de mercados

Apertura de Mercados

Las principales bolsas en el mundo operan con resultados negativos, afectados por una contracción del comercio exterior de China, temores de que el cierre del gobierno estadounidense se alargue aún más y la incertidumbre de qué pasará con relación al tema del Brexit.

El mercado sigue muy susceptible a las cifras económicas del gigante asiático. Los últimos datos económicos provenientes desde China mostraron que las importaciones cayeron 7.6% en diciembre (vs. +4.5% pronosticado), mientras que las exportaciones descendieron 4.4%, ante expectativas de un aumento del 3%.

Los datos reforzaron la especulación y temores de que los aranceles impuestos por Estados Unidos a productos chinos estén comenzando a afectar a la economía del gigante asiático, en un momento en que el debilitamiento de la demanda se está resintiendo en todo el mundo, despertando además nuevos temores sobre una desaceleración más aguda del crecimiento mundial.

Por su parte, los resultados empresariales correspondientes al cuarto trimestre del 2018 comienzan hoy en EUA y se espera que las ganancias aumenten a un ritmo más lento de lo que se estimaba originalmente. Como es costumbre, los principales grupos financieros son los primeros en reportar (inicia con Citigroup, el cual reportó resultados mixtos).

Respecto al shutdown, todavía no se vislumbra un final cercano para el cierre parcial del Gobierno que entra en su día número 24. Si bien la congelación de fondos federales solo ha afectado a algunas partes del Gobierno, el persistente bloqueo está comenzando a preocupar a los mercados, que consideran que podría poner en peligro el crecimiento.

Con relación al Brexit, mañana martes 15 de enero la primera ministra británica, Theresa May, someterá su acuerdo para una retirada de la Unión Europea a votación parlamentaria. Si bien es casi seguro que el acuerdo no se aprobará, la incertidumbre recae en lo que pasará después. Entre las posibilidades figuran un acuerdo de última hora, una salida desordenada, un nuevo referéndum, o incluso permanecer en el bloque comunitario.

Los precios de la mayoría de las materias primas también se ven afectados por la contracción del comercio chino que apunta a una profundización en las grietas de la segunda mayor economía del mundo. En particular, el precio internacional del petróleo (WTI) retrocede hacia los 51 dólares por barril (por momentos se bajó hasta \$50.43).

El peso mexicano inicia la semana en niveles alrededor de \$19.10 spot, a pesar de un sentimiento de mayor aversión global al riesgo, por las preocupaciones de que la desaceleración de China y Europa contagie de forma robusta a EUA. La presión sobre la moneda no se ha intensificado porque sigue favorecida por las declaraciones de los últimos días de funcionarios de la FED, en el sentido de que pueden ser pacientes respecto a futuras alzas de tasas de interés.

Por el resto del día, el tipo de cambio podría fluctuar entre los \$19.04 y \$19.25 spot (el euro entre \$1.143 y \$1.149)